



Böhl-Iggelheim, 16.03.2020

Liebe Eltern,

entgegenkommender Weise stellt die Gemeindeverwaltung kurzfristig unsere aktuellen **Elternbriefe auf der Homepage der Gemeinde Böhl-Iggelheim** ein.

Sie finden die Elternbriefe unter der Rubrik „Leben in Böhl-Iggelheim“, wenn Sie den Unterpunkt „Kinder und Jugendliche“ und dort „Schulen“ sowie „Grundschule Iggelheim“ anklicken.

Bitte informieren Sie sich dort täglich über Neuigkeiten.

Herzlichen Dank an die Mitarbeiter der Gemeinde, die uns so flexibel unterstützen!

Nun folgen Informationen über **Neuerungen**, die sich aus unserer gestrigen Dienstbesprechung ergeben haben:

- Das **Materialpaket** bis zu den Osterferien wird Ihnen Anfang nächster Woche (Montag oder Dienstag) auf dem **Postweg** zugestellt.
Es muss also niemand mehr ein Materialpaket abholen kommen.
- Die zugehörigen **Wochenpläne** erhalten Sie in **elektronischer Form**.

Alle **Kolleginnen** haben nun nach mehreren technischen Hürden und Unwegsamkeiten eine **dienstliche Email-Adresse**.

Bitte nutzen Sie künftig ausschließlich diese und löschen Sie die Adressen der letzten Kontakte, da die Kolleginnen dieses Postfach nicht mehr einsehen werden.

Vielen Dank!

Bitte überprüfen Sie künftig täglich Ihr Postfach auf Mails der Klassenlehrerin.



Sollten Sie Fragen zu den Arbeitsmaterialien haben, richten Sie diese bitte auf diesem Weg an die Kolleginnen und geben Sie bitte wöchentlich ein Feedback darüber, wie Ihr Kind mit der Bearbeitung zurechtkommt.

Sofern Ihr Kind über die entsprechende Medienkompetenz verfügt, kann es Fragen und Feedback gerne selbst an die Klassenlehrerin senden.

Ich persönlich bin weiterhin für Sie über die Email-Adresse der Schule erreichbar. Gerne können Sie sich bei Fragen und Unklarheiten an mich wenden.

In der Hoffnung, dass nun Vieles geklärt werden konnte und wir für unseren Bereich die in der Bevölkerung vorherrschende Unsicherheit etwas eindämmen konnten, verbleibe ich einmal mehr mit dem Wunsch: Bleiben Sie gesund!

Mirjam Gallmann